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Invitation à Journée de la vérité et de la réconciliation !
 

Invitation to Truth and Reconciliation Day!

Visuel: TRÉSCA

Dimanche, 5 octobre à 13h30

La résidence de l’automne, destinée à accueillir des artistes autochtones,
arrive à grands pas — et nous avons une programmation bien spéciale,
commissariée par Ivanie Aubin-Malo !

Nous lancerons les festivités avec un rassemblement pour la journée de la
vérité et de la réconciliation le dimanche 5 octobre de 13h30 à 17h à ENE,
organisé en collaboration avec la TRESCA. Au programme : une performance
de Jeela Palluq Cloutier et d’Ivanie Aubin-Malo, suivie de la projection du long
métrage Ninan Auassat – Nous, les enfants, réalisé par Kim O’Bomsawin. 

Veillez remplir le formulaire pour vous inscrire gratuitement!

À ne pas manquer, de belles rencontres organisées et spontanées vous
attendent!

https://mailchi.mp/estnordest/ene-appels-de-dossiers-artistes-et-auteures-18240834?e=[UNIQID]
http://estnordest.org/
https://airtable.com/appXdLo8PSSxL2Hj3/shr7A87ZBYiRFqQ5H


Ivanie Aubin-Malo. Crédit photo: Pierre Tran.

Sunday, October 5 at 1:30 p.m.

The Fall Residency, dedicated to welcoming Indigenous artists, is just around
the corner — and we have a very special program curated by Ivanie Aubin-
Malo!

We’ll kick off the festivities with a gathering for Truth and Reconciliation Day on
Sunday, October 5, from 1:30 PM to 5 PM at ENE, organized in collaboration
with TRESCA.

On the program: a performance by Jeela Palluq Cloutier and Ivanie Aubin-
Malo, followed by a screening of the feature film Ninan Auassat – Nous, les
enfants, directed by Kim O’Bomsawin.

Please fill out the online form in our bio to register for free!

Don’t miss it, meaningful and spontaneous encounters await you!

✷✷✷

Faire un don | Donations

https://airtable.com/appXdLo8PSSxL2Hj3/shr7A87ZBYiRFqQ5H
https://www.zeffy.com/en-CA/donation-form/9b88be7a-5da5-4de1-8fab-c0519b38ee95


À venir à ENE
Coming soon at ENE

Notre résidence d'automne / Our fall residency
🍂🍁🍂

Début de la résidence: 06 octobre 2025

Présentations publiques: 16 octobre 2025

Portes ouvertes: 20 novembre 2025

Fin de la résidence: 28 novembre 2025

Beginning of residency: October 06, 2025

Public presentations: October 16, 2025

Open studios: November 20, 2025

End of residency: November 28, 2025
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